

## Kapolres Situbondo Sidak Kesiapan Pelayanan Publik dan Keamanan Mapolres

Hariyono - [SITUBONDO.OPINIPUBLIK.ID](http://SITUBONDO.OPINIPUBLIK.ID)

Jan 31, 2022 - 18:07



Situbondo - Kapolres Situbondo AKBP Dr. Andi Sinjaya, S.H., S.I.K., M.H., melakukan inspeksi mendadak (sidak) berkaitan kedisiplinan dan kesiapan pada unit pelayanan Kepolisian di Polres Situbondo. Unit pelayanan Kepolisian yang dilakukan Sidak sekaligus asistensi kesiapsiagaan penjagaan, pelayanan Sentra Pelayanan Kepolisian Terpadu (SPKT), dan Command Center, Senin (31/01/2022).

Kapolres Situbondo AKBP Dr. Andi Sinjaya, S.H., S.I.K., M.H., mengatakan, sesuai perintah Kapolri dan Kapolda Jatim agar respon cepat keluhan atau laporan sesuai dengan harapan masyarakat. Dan juga melaksanakan pengawasan sistem yang ketat sehingga terhindar adanya penyimpangan oknum kepolisian yang tidak menjalankan tugas sesuai dengan aturan. "Kegiatan sidak ini dalam rangka melihat secara langsung tugas anggota di unit pelayanan publik dan juga pengawasan agar tidak terjadi pelanggaran dari setiap anggota Polri sesuai perintah dari Kapolri dan Kapolda Jatim," kata AKBP Andi Sinjaya.

Dalam sidak tersebut, Kapolres Situbondo didampingi Wakapolres, Kasi Propam dan Kasiwas memeriksa mulai buku mutasi di Penjagaan, pelayanan masyarakat di SPKT dan sarana pelaporan masyarakat 110 di ruang Command Center. Andi Sinjaya menambahkan kegiatan sidak dan asistensi sebagai bentuk pengawasan, tidak hanya Kapolres saja namun para Perwira atasan langsung anggota wajib melakukan pengawasan ketat & asistensi dalam peningkatan kinerja anggotanya. Tujuannya agar pelayanan Kepolisian berjalan dengan baik sesuai harapan masyarakat dan juga meminimalisir terjadinya pelanggaran-pelanggaran.

"Kita inginkan semua anggota melaksanakan tugas dengan baik, sesuai aturan, melayani masyarakat dengan baik dan profesional dan tidak melakukan pelanggaran," tuturnya.

Selain itu, Andi Sinjaya berpesan kepada anggota Polri yang berdinis siang ataupun malam agar selalu siap siaga apabila ada kejadian yang sifatnya penting, laporan masyarakat yang butuh penanganan cepat Polri agar cepat bertindak merespon hal tersebut. "Anggota Polri di manapun berdinis dapat melayani masyarakat secara baik dan maksimal. Ketika anggota sudah siap dan siaga, apabila ada laporan masyarakat, atau kejadian dipastikan segera tertangani dengan baik," pungkasnya. (Humas Res Situbondo/SB)